



つながり

名張市立美旗小学校
学校通信
令和5年5月31日

～(み)んな仲良く (は)つらつとした (た)のしい学校～



令和5年度がスタートし、2ヵ月が過ぎようとしています。朝のあいさつから始まり、それぞれの教室からは、元気な返事や答える声、きれいな歌声が聞こえてきます。

3年間以上にわたって行ってきた新型コロナウイルス感染症対策も、5類への移行により、学校生活において変化をもたらしています。マスクを外せるようになり、子ども

たちの表情を見ながら活動できるようになりました。手指消毒や検温も必要以上に行うこともなくなりました。何より、今まで中止や制限されてきた学校行事や学年行事が行えるようになったことが、子どもたちの笑顔や活動意欲を取り戻すことにもつながってきているように感じます。ただし、これでコロナ禍前の活動にすべてを戻していくということではなく、見直しをしながら、付け加えをしたり、修正や削減を行ったりして、よりよい教育活動の実現に向けて取り組んでいきたいと思っています。また、新型コロナウイルス感染症が5類に移行したとはいえ、終息したわけではありません。全国的にも言われていますが、季節外れのインフルエンザ感染者も見られます。今後も、食事前の手洗いや各教室における換気の徹底を図り、基本的な感染防止対策は継続してまいります。各ご家庭におかれましても、ご協力をよろしくお願いいたします。



そして、これから暑くなる時期に入ってきます。お子様の体調管理をお願いするとともに、水分を多めに持たせていただいたり、登校時には黄色帽着用の確認をしていただいたりするなど、熱中症対策に向けてのご協力もお願いいたします。



遠足に行きました



4月21日(金)に、1年生から4年生が遠足に行きました。心地よい天候の下、子どもたちは元気よく歩き、名張の文化や施設の見学をしました。ご協力ありがとうございました。



1年:上小波田運動公園



2年:弥勒寺 等



3年:消防署・市役所



4年:比奈知ダム 等



田植え体験をしました

5月9日(火)に、5年生が田植え体験をさせていただきました。JA 伊賀ふるさと名張東支店さんの全面協力の下、学校裏にある地元の方の農地をお借りしての体験でした。

苗の植え方を教えてもらったあと、2クラスが田んぼの両側に分かれ、等間隔になるように張られたロープに沿って植えていきました。家で田植えのお手伝いをした経験のある子もいましたが、多くの子は、はだして田んぼに入るのは初めての体験で、驚きや感動の声をあげながら、また、土に足を取られながらも一生懸命に植えていました。また、地元ケーブルテレビからのインタビューにもしっかりと応えたり、感想を述べたりする姿もありました。この後は、JAさんや地元の農家さんにお世話をおかけすることになり、大変申し訳ございません。秋には稲刈り体験もさせていただく予定となっています。いつも貴重な体験をさせていただき本当にありがとうございます。



一年生を迎える会

5月12日(金)に、一年生を迎える会がありました。1年生の自己紹介の後、児童会からのクイズや各学年から1年生へのプレゼントがあり、とても温かく、なごやかな雰囲気になりました。



授業参観

ありがとうございました

5月18日(木)には、授業参観がありました。お忙しい中、ご参観いただき、ありがとうございました。子どもたちや授業の様子を見ていただくいい機会となったのではないかと思います。

なお、参観は、2・3学期にも計画していますので、よろしく願いいたします。



6月の行事予定

- 6月 1日(木) 第1回学校運営協議会
- 8日(木)～9日(金) 修学旅行(6年生)
- 12日(月) プール清掃
- 14日(水) 内科検診(全学年)
- 19日(月) 水泳授業開始
- 21日(水) 引き渡し訓練



行事については、中止や変更になる場合があります。ご理解とご協力をお願いいたします。